
Percorso di Partecipazione 
“CER - Comunità Energetica a Russi”

2° Tavolo di Negoziazione
19 giugno 2023, ore 12

Presenti
Ilaria Capisani, Poleis soc coop
Filippo Ozzola, Poleis soc coop
Alessandro Donati, Comune di Russi
Nevila Braho, Comune di Russi
Andrea Cacchi, Comune di Russi
Andrea Alessi, CNA Russi
Enrico Castellari, Pubblica Assistenza Russi
Sara Reali, Confesercenti
Claudio Mazzoni, Confartigianato

Verbale dell’incontro
Lunedì  19 giugno 2023 alle  ore 12,  si  è riunito online su piattaforma Google Meet il  Tavolo di
Negoziazione del percorso di partecipazione per la costituzione di una Comunità Energetica a Russi.

Nevila Braho apre l’incontro ricordando che secondo i tempi prestabiliti il percorso sarebbe ora in
fase di chiusura.

Filippo Ozzola interviene affermando che a causa dell’alluvione il percorso ha subito una battuta
d’arresto, inoltre è stata nei giorni scorsi comunicato il finanziamento per Russi del Bando CER per
la costituzione della Comunità Energetica;  di conseguenza a questi  eventi  si  chiede al  Tavolo di
Negoziazione se è ritenuto opportuno richiedere alla Regione una proroga, sperando che in estate
si sblocchino un po’ di cose tra cui i decreti normativi delle CER. 
La proroga consentirebbe di rimandare alcune attività a settembre in modo da avere tempo e modo
per  raccogliere  nuovi  dati  e  disponibilità,  avendo  a  disposizione  informazioni  più  concrete  e
strutturare. 

Andrea Alessi ritiene positiva la proroga, nei mesi estivi è sempre difficile lavorare e coinvolgere le
imprese.  Cerchiamo di  raccogliere le  certezze sulle  risorse a disposizione perché questo farà la
differenza nel buon esito del progetto. 

Sara  Reali,  conferma  la  proposta  di  proroga,  spostarsi  verso  la  fine  dell’estate  consentirà  a
valorizzare il progetto mettendolo in visibilità rispetto a questo momento in cui i pensieri sono altri.

Claudio Mazzoni dà ulteriore conferma di accordo alla proroga. 

Anche la Pubblica Assistenza conferma in chat il proprio favore verso la proroga. 



L’assessore Donati sostiene che la mancanza del decreto attuativo sulle CER fa perdere attrazione a
tutto il percorso quindi non richiedere la proroga è la scelta più opportuna, sperando che si muova
qualcosa in fretta. 

Ozzola  afferma che l’ordine del  giorno è sciolto,  aggiunge che precedentemente all’alluvione si
stava ragionando di realizzare una serata informativa sui temi della sostenibilità , dedicata a tutti i
cittadini  e  con  l’intervento  di  un  esperto  in  materia  ma  attualmente  l’organizzazione  è  stata
interrotta. Lavoreremo in questi mesi estivi in backoffice iniziando a pianificare le prossime attività.

Donati propone di spostare la serata ai primi di ottobre, dopo la fiera di settembre.

In assenza di ulteriori interventi il tavolo è chiuso alle 12.25.


